

In Halle-Neustadt steht der 1983 am Carl-Schorlemmer-Ring errichtete Kaktusbrunnen. Derzeit ist der Brunnen jedoch gesperrt und führt kein Wasser. Laut Stadtverwaltung ist der Brunnen wegen diverser Bauwerksschäden seit 2017 außer Betrieb. Die Sanierung ist ab dem Jahr 2025 angedacht.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. In der Vergangenheit hat die Verwaltung angekündigt, die Sanierung ab 2025 vornehmen zu wollen. Inwieweit können der Beginn sowie der Abschluss der Sanierungen schon konkretisiert werden?
2. Welche Kosten würden entstehen, wenn der Kaktusbrunnen wieder in Betrieb genommen werden würde?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)